



El Estado Mayor de la Defensa Civil de Cuba decidió pasar a la normalidad a las provincias de Guantánamo, Santiago de Cuba, Holguín, Las Tunas, Villa Clara, Cienfuegos, Matanzas, Mayabeque y el municipio especial Isla de la Juventud. Tras el paso de la tormenta tropical Eta pasan a Fase Recuperativa las provincias de Granma, Camagüey, Ciego de Ávila y Sancti Spiritus. Se mantienen en Alerta Pinar del Río, Artemisa y La Habana.

En Cienfuegos no se sintieron los efectos del evento meteorológico hasta la madrugada y mañana de este lunes, cuando bandas de alimentación de la tormenta provocaron lluvias en casi toda la provincia.

Restablecen unidades bancarias servicios en Cienfuegos

Luego de adoptar las medidas correspondientes para contrarrestar los posibles efectos de la Tormenta Tropical Eta por territorio cubano, las sucursales del Banco de Crédito y Comercio (BANDEC) de Cienfuegos prestan servicios en sus horarios habituales.

Anay Terry Tejeda, Especialista de Comunicación y Marketing de Bandec confirmó que fueron protegidos todos los recursos en cada una de las unidades, incluidos los cajeros automáticos de los municipios de Cienfuegos y Aguada de Pasajeros, los cuales están habilitados desde la jornada del domingo.

Ante el inminente paso de Eta, Bandec Cienfuegos suspendió las ferias comerciales previstas para el fin de semana último, las cuales serán reprogramadas y se informará oportunamente la nueva fecha.

Según la programación especial de Radio Ciudad Mar, emisora provincial, las unidades del Banco Popular de Ahorro también ofrecen sus prestaciones a la población, así como los cajeros automáticos ubicados en cada una de ellas.

Permanece suspendido transporte marítimo en Cienfuegos

El traslado de pasajeros por vía marítima permanece suspendido en la provincia de Cienfuegos, ante las actuales condiciones climatológicas, explicó Roberto Fabelo Martínez, director provincial de Transporte.

El funcionario precisó que las transportaciones ocurren por vía terrestre, en la ruta Cienfuegos-Juraguá-Ciudad Nuclear, hasta tanto mejore el estado del tiempo, afectado en este territorio del Centro Sur de Cuba, debido a las lluvias asociadas a la tormenta tropical Eta.

En cambio, el transporte urbano, el intermunicipal y el rural sí están activos, comentó Fabelo Martínez, y aseguró también mantiene vigencia el servicio de Medibus, destinado a pacientes de zonas rurales que acuden a los hospitales de la ciudad cabecera.

El traslado de estudiantes por la Empresa de Transporte Escolar, hacia los 23 centros educacionales internos de la provincia de Cienfuegos, también quedó suspendido hoy lunes, a causa del actual panorama climatológico, ratificó el titular del sector en Cienfuegos.

Por su parte Pedro Avellanes Espinosa, director comercial de la Empresa de Ómnibus Nacionales en Cienfuegos, explicó que el transporte interprovincial aún permanece interrumpido, hasta que las condiciones del tiempo lo permitan.